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第２３９０回 例会 第 34回例会（3月 5 日）  

●点鐘 島﨑政敏会長 

●国歌斉唱 

●ロータリーソング斉唱 

●来訪者紹介 

●会長の時間 

●幹事報告 

●感謝状授与 

●委員会報告 

●誕生日祝 

●本日の卓話 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

 

点 鐘 

 

国歌斉唱 

 

ロータリーソング斉唱 

 

来訪者紹介 

交換留学生アリスさん 

 

会 長 の 時 間 

 

皆さんこんにちは。 

先日京都大学の新総長になりました山極壽一さんの講演

を聞いてきました。 

この方は長いこと類人猿、ゴリラの研究をしてきた方でして、

当然アフリカばかり行っていたそうです。 私が突然総長になる

なんてことは 昔なら有り得ない事で、大企業の地方職員が

いきなり社長になっちゃったようなもの、日経新聞にも京大、大

丈夫か？なんて書かれましたけど それだけ日本の大学経営

の有り方も難しい時代に来ている、これまでの自分の研究を

利用して大いに大学改革をしたいと思っている とのこでした。 

講演のテーマは 「 サル化する人間社会 」 、この方に言

わせると今人間という定義を書き替えなきゃならないほど人間

社会が変わってきている、 せっかく大昔サルと分かれて進化し

てきたのに人間の社会がサルの社会に戻りつつあるのだそうで

す。 

大変興味深い話しで 全部紹介したいんですが、長くなり

過ぎてしまうので何回かに分けてお話ししたいと思います。 今

日は一つだけ紹介しますが、サルとヒト科類人猿のいちばんの

違いは食事のとり方、サルは自分と相手のどちらが強いか と

いう序列で集団を形成していまして向かい合うと必ず弱い方

が歯をムキ出してキッと笑うんだそうです。そして食事は強いヤ

ツが全部食べちゃう、弱い方は強いヤツの前では絶対に食物

に手を出さない ジッと待っている。 

一方 類人猿の食物分配は全然違っていまして、みんなで

シェアして食べる、チンパンジーや ゴリラ も我々人間と一緒で

車座になって食事をとるんだそうです。 人間や類人猿の家族

の基本は食料を分け合って一緒に食べることだそうで、山極

先生は ゴリラはサルよりもずっと人間に近いんです と言ってい

ました。 

行田ロータリーの食事も 丸テーブル 車座ですから サルと

は違う ヒト科 霊長類らしい食事スタイルと言えるようです。 
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きょうは何回かの実験の結果、理事の皆さんのご意見を伺

って 重く受け止めまして元のスタイルに戻してみました。 

 

幹 事 報 告 

 

碓井勝也 幹事 

2 点報告させていただきます。 

 

＜１＞理事会報告 

本日理事会が行われました。 

以下の議案がすべて承認されました 

 

・前回議事録承認の件 理事会議事録はホームページの会

員専用ページに 

掲載されています。 

・4 月プログラム承認の件   

・2017-2018 年度ガバナー候補者推薦に関し、指名委員会

の手続きを 

採用する、という同意書承認の件 

・羽生ロータリークラブチャリティーゴルフ参加費承認の件     

 

＜２＞次回例会の件 

来週の木曜日・3月 12 日の例会は、こころの講演会となりま

す。武笠委員長からもお願いがあると思いますが会員の皆様

のご協力よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

感謝状授与  

蔭山好信  輝く瞳の副委員長  

 

 

 

タイ北部の若竹寮プロジェクトより寄付をされた皆様

に感謝状が届きました。  

 

委員会報告  

 

関裕江 ロータリーの友副委員長 
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武笠毅 心の講演会委員長 

誕 生 日 祝 

 

3 月は、境野会員、永島会員、倉持会員、蔭山会員、 

小菅会員です。 

 

本 日 の 卓 話 

会長卓話 

 

 

我がゴルフ人生について、お話しいただきました。 

出席状況報告 

 

倉持好二郎 出席奨励・スマイル委員長 

 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

56 名 

16 名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 43 名 

B 各承認者の例会出席者 11 名 

MU 本日のメーキャップ者  

本日の出席率 84.3％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

小川会員 入間基地視察。是非にと期待して

おりましたが他用あり欠席。誠に残

念。 

※本日のニコニコは、5,000円でした。ありがとうございました。 

 

点 鐘 

 


